

Direktionen
der allgemein bildenden Pflichtschulen
der allgemeinen Sonderschulen
der berufsbildenden Pflichtschulen
der land- und forstwirtschaftlichen Berufs- und Fachschulen
der allgemein bildenden höheren Schulen
der berufsbildenden mittleren und höheren Schulen
der berufsbildenden mittleren und höheren Schulen
der Textilfachschule Haslach
der HTL für Lebensmitteltechnologie Wels
in Oberösterreich

Geschäftszahl: KKM-10/0053-2020

www.bildung-ooe.gv.at

Präsidialbereichsleitung

Sonnensteinstraße 20, 4040 Linz

Morgana Herrmann

Sachbearbeiterin

Tel.: 0732 / 7071-4133 Fax: 0732 / 7071-4140

E-Mail: bd.post@bildung-ooe.gv.at

Antwortschreiben bitte unter Anführung der Geschäftszahl

Linz, 18.09.2020

Ihr Zeichen:

## Dringende Empfehlung bezüglich schulischer Zusammenkünfte

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,

uns haben im Laufe des heutigen Tagen viele Anfragen erreicht, ob schulische Zusammenkünfte nach den gestrigen Ankündigungen der österreichischen Bundesregierung weiterhin möglich sind. Konkret geht es zum etwa um Elternsprechtage und –abende, Konferenzen, Schulpartnerschaftliche Gremien, KEL- bzw. SEL-Gespräche oder Bewertungsgespräche. Daher wenden wir uns heute noch mit einem kurzen Update an Sie:

Aufgrund der jüngsten Einschränkungen von Veranstaltungen im außerschulischen Bereich durch die Bundesregierung empfiehlt das BMBWF dringend, auch die Abhaltung von schulischen Zusammenkünften neu zu überdenken. Dies gilt auch bei "GRÜN" und "GELB".

In diesem Sinne wird empfohlen – wenn möglich – vor Ort keine Konferenzen, Schul- bzw. Klassenforen oder Elternabende abzuhalten. Es wird dringend die Umstellung auf Online-Konferenzen angeraten.

Durch diese Maßnahme soll verhindert werden, dass bei Auftreten eines positiven Falles beispielsweise eine großflächige Absonderung von Lehrpersonen einer Schule erforderlich wird. Mit der Vermeidung von derartigen Zusammenkünften helfen Sie mit, diese Notsituationen hintanzuhalten!

Wenn die Abhaltung einer solchen schulischen Veranstaltung (zB Elternabend) aus Ihrer Sicht unbedingt notwendig ist und Sie sich für die Durchführung entscheiden, ist jedenfalls dauerhaft ein MNS zu tragen. Dies gilt auch, wenn die Personen ihre einzeln, im Vorfeld zugewiesenen Plätze, eingenommen haben. Solche Zusammenkünfte sind in großen Räumen abzuhalten und es ist auf die regelmäßige Durchlüftung sowie Einhaltung der Abstandsregeln zu achten.

Die FAQ werden im nächsten Update entsprechend angepasst.

Wir bitten um Verständnis, dass Sie abermals eine Empfehlung am Freitagnachmittag erreicht. Aufgrund der Aktualität und der österreichweiten Abstimmung war leider keine frühere Information möglich.

Beste Grüße

Mag.<sup>a</sup> Melanie Öttl Leiterin des Präsidialbereichs

Elektronisch gefertigt